



唐泉山を仰ぎみて

嬉野市立塩田中学校
「学校だより (No.2)」
令和6年6月7日
文責：校長 武藤 敏

【学校教育目標】

「心豊かにともに伸びる」

～ 仲間とともに伸びる 教師とともに伸びる 保護者・地域とともに伸びる ～

吉田中との交流 (3年生)

6月3日(月)に新たな友達が塩田中学校にやってきました。吉田中3年生の生徒たちが4日間の日程で、学校交流のために来校しました。塩田中、吉田中も、中学校を卒業したら近隣の高校で一緒にいることもあると思います。高校に入学する前に、顔見知りになっておくことも必要だと考え、このような企画を立て実施しました。

3年生の生徒も最初は戸惑いが見られましたが、やはり同年の中学生ですので、すぐに打ち解けてお互いを紹介しあったり共通の話題で盛り上がりたりして距離を縮めていたようです。



学校運営協議会を実施しました。

6月3日(月)に「第1回塩田中学校学校運営協議会」を開催しました。学校運営協議会とは、地域や保護者の方々の代表者が、学校とともに学校運営の基本的な方針を考えたり、教育活動を評価したりすることで、地域に信頼される学校づくりを推進するものです。

本協議会では、こだま朗読サークル、志田焼の里、福祉協議会、商工会、保護司、塩田町、教育相談のそれぞれの代表者と、塩田町内学校の校長先生を招いて協議会を行いました。会議では「本年度の学校運営方針」や「学校評価」「行事計画」「予算」等について、議題を設け議論していただきました。

学校の動きとしては、保護者の皆様には4月8日付けの文書でお知らせしました「単元テストウィークから定期テストへの移行について」のことに説明をしました。単元テストを4年間実施してある程度の効果を得られたこと、定期テストを実施するメリット等を説明し、ご理解をいただきました。



令和6年度修了式及び学年末休業日の変更について

嬉野市立学校の管理運営に関する規則が変更となり、**令和6年度末の修了式(現行3月24日)が一週間繰り上げて3月17日となりました。**これに伴い、学年末休業が3月18日から3月31日まで、春季休業が4月1日から4月6日までとなり、学年末休業から春季休業まで合わせて20日間となります。嬉野市は2学期制を採用し、夏季休業を1週間短縮しているため、塩田中においても授業時数の確保は十分足りている状況です。年度末においては、諸帳簿の作成や引継ぎ事項の打ち合わせ、教室等の整備、教職員の異動に係る引継ぎ業務など、慌ただしい時期であるため、職員にもゆとりが必要であるといったことから変更されることとなりましたのでお知らせします。

うれしの特別支援学校との交流を行いました。

6月3日から5日の3日間、塩田中の2年生が、同じ塩田町にある「うれしの特別支援学校」との交流を実施しました。

塩田中では、うれしの特別支援学校が開校してから、毎年、交流事業を実施しておりましたが、コロナ禍となり、ここ数年は交流が途絶えていたようです。今年は、以前同様、中2の生徒が特別支援学校を訪問する取組を再開しました。



始めは若干硬さも伺えましたが、時間が経つと同時に笑顔が出てきて、一緒にゲームをしたりダンスをしたり、歌を歌ったりと楽しい時間を過ごすことができました。うれしの特別支援学校の生徒も、交流を楽しみにしていたようで、終始笑顔で交流することができていました。

塩田中前の信号機で…。

朝のあいさつ運動を兼ねて、中学校への入口の付近に立っています。塩田中の生徒はしっかりあいさつをしてくれるので毎朝、清々しい気持ちになります。中には、塩田中の卒業生と思われる高校生も爽やかなあいさつをしてくれますので、塩田で育った生徒の素晴らしさを改めて感じているところです。

ある雨の日に、生徒を迎えている時に、小雨が降る中、合羽も着ずにぬれながら自転車で登校する生徒や徒歩で登校する生徒の中にも、傘をささずにいる生徒を見かけました。ある生徒に尋ねたところ「傘を忘れた。」「合羽を購入していない。」といった言葉が返ってきました。

これから梅雨に入ります。濡れた状態で、授業への参加は難しい面もあります。「これくらいの雨なら大丈夫。」と思っても、途中で本降りの雨に遭うかもしれません。また、雨が降ってきて慌てて、自転車のスピードを上げてスリップする可能性もあります。「備えあれば憂いなし。」雨対策を万全にして安全に登下校ができるようにしてほしいと思っています。



間もなく中体連、効果的な食事や水分の摂り方を考えましょう。

今年度は、国スポ・全障スポの関係で、中体連の日程が早まっています。中間テストを終えたらすぐに大会がやってきます。

そこで、競技の技能を伸ばすことも大切ですが、競技のパフォーマンスを向上するには、適切な栄養補給が大切です。食事は、色物野菜をしっかり摂取し、豚肉やレバーなどビタミンB1の多い食品を摂取することも効果的と言われています。

また、運動をする前の水分補給も大切です。運動前30分に水分補給をしておきましょう。水分不足になると集中力が低下することもあります。1時間あたり、3～4回、1回あたり200ml～300ml程度が目安とされています。

万全の体制で大会に挑むことができるように、食事のバランスや水分補給にも関心をもって欲しいと思います。

6月の行事予定 (※あくまでも予定ですので変更の可能性もあります。)

- ・ 12日(水) 豪雨対策訓練
- ・ 14日(金) 3年私立高校説明会
- ・ 16日～19日 中間テスト前部活動休止
- ・ 19日、20日 中間テスト
- ・ 22日(土) 県中体連(バドミントン)
- ・ 23日(日) 県中体連(バドミントン・空手道)
- ・ 24日(月) 中体連壮行会
- ・ 27日(木) 3年県立高校説明会
- ・ 29日(土)～30日(日) 地区中体連

